

MILENIO.COM

Fitch Ratings ratifica calificación 'A(mex)' a Jalisco

Destacó también que Jalisco mantiene una posición favorable a nivel nacional en indicadores socioeconómicos y reconoció la transparencia de la administración estatal.

MILENIO DIGITAL
09/08/2016 10:20 AM

Ciudad de México • La calificadora internacional Fitch Ratings ratificó en 'A(mex)' la calidad crediticia del estado de Jalisco y mantiene la perspectiva como estable.

En un comunicado, la calificadora internacional, dijo que las razones para ratificar esta calificación fueron las fortalezas del estado como un nivel bajo de endeudamiento directo, los créditos contratados en condiciones favorables que favorecen a sus indicadores de sostenibilidad de la deuda, así como las políticas recaudatorias efectivas que permiten lograr ingresos fiscales propios sobresalientes a la entidad.

Destacó también que Jalisco mantiene una posición favorable a nivel nacional en indicadores socioeconómicos, así como que no se vislumbran en el corto plazo contingencias en materia de seguridad social y reconoció la transparencia de la presente administración.

Fitch Ratings refiere en su informe que no esperan cambios en la calificación de la entidad en el corto plazo. Y destaca, entre otros puntos, que al cierre del ejercicio 2015, Jalisco mantuvo un nivel de endeudamiento directo que Fitch considera como bajo, el saldo de la deuda se redujo de 16 mil 243.3 millones de pesos en 2014 a 15 mil 923.9 millones.

El saldo de deuda del estado corresponde a 13 financiamientos contratados con la banca comercial (8 mil 029.1 millones), y 8 créditos con la banca de desarrollo (7 mil 894.8 millones).

Precisa que Jalisco también reportó un saldo de 2 mil 291.6 millones de pesos (mdp), correspondientes a cinco empréstitos adquiridos con la banca de desarrollo, los cuales están respaldados con bonos cupón cero (BCC).

Agrega que la deuda indirecta del Estado es de 2 mil 287.4 millones, del cual, el Sistema Intermunicipal de Agua Potable y Alcantarillado (SIAPA) absorbe el porcentaje mayor (92.5 por ciento), el resto se distribuye entre el Sistema de Agua Potable, Drenaje y Alcantarillado de Puerto Vallarta (SEAPAL), la Universidad de Guadalajara (UdeG) y diversos municipios.

Cabe destacar que, la calificadora informa en su comunicado que también fueron confirmadas con calificación AA+(mex) las notas específicas de los grupos de financiamientos de largo plazo, los cuales están estrechamente vinculados a la calificación de la calidad crediticia del estado.